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大学入試センター試験の問題に関するアンケートについて（依頼） 

 

このことについて，日本理化学協会から依頼がありましたので，お知らせします。 

このアンケートの趣旨（抜粋）は次のとおりです。 

「例年，大学入試センターから試験問題の内容に関しての意見を日本理化学協会に求めら

れます。つきましては，物理基礎，物理，化学基礎及び化学の４科目について試験問題に

関するご意見を寄せていただき，日本理化学協会の意見案を作成したいと思います。」 

つきましては，貴校の理科教員がアンケートへ協力してくださいますよう，よろしくお

願いいたします。 

 

記 

 

１． 対象：高等学校理科担当教員（各校１科目につき1人でかまいません）  

２． 内容：大学入試センター試験問題（本試験）４科目に関して  

    アンケート項目は別紙のとおり  

３． 回答方法： 

(1) 県立高校につきましては，添付したエクセルのファイル「H29年度大学入試セ

ンター試験の問題に対するアンケート」に回答してお送りください。（科目別

に４つのファイルを作成してください）  

(2) 他校につきましては，任意のエクセルのファイルに4科目分の回答を入力して

お送りください。（または，回答用紙を日本理化学協会のホームページ

http://www.nirika.jp/からダウンロードして回答してください。） 

４． 回答先：メールscience@sendai1.myswan.ne.jp（ファイル添付にて送付）  

５． 回答期限：平成２９年１月２６日（木） 

（宮城県でとりまとめて集計結果を日本理化学協会に送付しますので，期日を厳守

願います。） 
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≪ポータル／ファクシミリ施行≫  



日本理化学協会

所属

氏名

回答する科目（物理基礎、物理、化学基礎、化学）を答
えてください。

1:物理基礎　2:物理　3:化学基礎　4:化学

1 試験問題の程度（難易度）は全体として適当ですか。 1:やや難しい　2:適当である　3:やや易しい

2 試験問題の設問数は適切ですか。 1:やや多い　2:適切である　3:やや少ない

3 試験問題の形式は適切ですか。 1:適切である　2:適切でない

4 出題分野のバランスがとれていますか。 1:とれている　2:とれていない

5

6

7

8

9

ご回答ありがとうございます。

そのほか、試験問題に関する意見がありましたらご記入ください。
1コメントを1セルに入れ、セルが足りない場合には追加してください。

・

・

・

・

・

学力を見るのによいと思われるのは、どの問ですか。
1コメントを1セルに入れ、セルが足りない場合には追加してください。

・

・

・

試験問題の中で難易度の低過ぎると思われるのは、どの問ですか。
1コメントを1セルに入れ、セルが足りない場合には追加してください。

・

・

・

試験問題の中で形式等が適切でないのは、どの問ですか。
1コメントを1セルに入れ、セルが足りない場合には追加してください。

・

平成２９年度大学入試センター試験問題（本試験）に関するアンケート

１　黄色のセルには、入力規則があり、クリックするとリストが表示されます。その中から選
択してください。
２　水色のセルには、該当することや意見をご記入ください。

試験問題の中で難易度の高過ぎると思われるのは、どの問ですか。
1コメントを1セルに入れ、セルが足りない場合には追加してください。

・

・

・


